

# *Alemania condena el bloqueo de cuentas de periodistas en Twitter*



Berlín, 16 dic (RHC) El Ministerio de Asuntos Exteriores de Alemania criticó este viernes el bloqueo de cuentas de Twitter de varios periodistas, incluidos los corresponsales de CNN y Washington Post.

'La libertad de prensa no debe activarse y desactivarse a voluntad???. A partir de hoy, los mencionados periodistas ya no pueden seguirnos (en Twitter), comentarnos y criticarnos.

Es un problema', publicó el ministerio en su cuenta de Twitter. El ministerio también adjuntó capturas de pantalla a la publicación con cuentas bloqueadas, incluidas las del reportero del diario británico Times, Ryan Mac, el reportero del diario estadounidense Washington Post, Drew Harwell, el reportero de la cadena de televisión CNN, Donie O'Sullivan y el reportero del portal británico Mashable, Matt Binder.

El empresario estadounidense y propietario de la red social, Elon Musk, hizo una encuesta sobre el desbloqueo de las cuentas de los periodistas, pero después de que la mayoría de los encuestados (43 por ciento) votó a favor del levantamiento inmediato de las restricciones, Musk rechazó los resultados, señalando que 'hay demasiadas opciones' y prometiendo hacer una nueva encuesta. (Fuente/Sputnik)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/308126-alemania-condena-el-bloqueo-de-cuentas-de-periodistas-en-twitter>



**Radio Habana Cuba**